

II- 715 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 26. April 1972

No. 381/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. KAUFMANN, SANDMEIER
und Genossen

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst
betreffend Schulpflicht der Gastarbeiterkinder

In Österreich sind derzeit etwa 170.000 Gastarbeiter beschäftigt. Viele dieser Gastarbeiter haben ihre Familie also auch ihre schulpflichtigen Kinder nach Österreich mitgenommen. Dabei zeigt sich, daß des öfteren die Kinder der Gastarbeiter der in Österreich bestehenden Schulpflicht nicht nachkommen. Zu diesem Zweck wurde einer Meldung des IBF-Dienstes zufolge auch eine entsprechende Informationskampagne gestartet, die die Gastarbeiter auf diesen Umstand aufmerksam machen sollen.

Wegen der fehlenden Kinderstatistik sei es derzeit jedoch nur möglich, das Informationsblatt anonym aufzulegen. Eine derartige Handhabung läßt jedoch von vornherein einen relativ geringen Erfolg dieser Informationskampagne erwarten.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende

A n f r a g e :

- 1) Warum war es nicht möglich, die Gastarbeiter an ihren Arbeitsplätzen auf die Schulpflicht ihrer in Österreich lebenden Kinder aufmerksam zu machen?
- 2) Welche Schwierigkeiten verhindern die Anlegung einer brauchbaren Kinderstatistik, die sich auf die Gastarbeiterkinder bezieht?
- 3) Welche Ergebnisse brachte bisher die in Angriff genommene Informationskampagne?